

Blog sur les assassinats de femmes par des conjoints ou proches

lundi 10 août 2009

"160 femmes qui meurent chaque année en France sous les coups de leur conjoint. Qu'on imagine un attentat qui ferait 160 morts, ou un fou qui tuerait 160 personnes dans la rue ou un accident d'avion. Cette page pour montrer qu'il s'agit bien d'une réalité et de vraies mortes."

Ce blog s'efforce de rassembler les "faits divers" pour garder une mémoire et mettre des noms sur ces statistiques des assassinats de femmes par des proches.

<http://violencefemmes.blogspot.com>

Quelques chiffres et faits

- En France, en moyenne tous les trois jours un homme tue sa conjointe ou une femme proche.
- 166 femmes ont été assassinées par leur partenaires ou ex partenaire ou leur "prétendant" en 2007.
- Un tiers des assassinats de femmes par leur conjoint ou ex-conjoint a lieu au moment de la séparation.
- 47 573 faits de violences à l'égard des femmes ont été enregistrés en 2007 par les services de gendarmerie ou de police (Observatoire National de la Délinquance).
- Seules 12% des violences font l'objet d'un dépôt de plaintes (rapport février de l'Observatoire de la parité entre les hommes et les femmes).
- En Europe, 4 millions de femmes seraient victimes de violences.
- En Espagne les assassinats de femmes de moins de 25 ans et de plus de 65 ans augmentent (Centre d'Etude de la violence « Reina Sofia » de Valence).

P.-S.

- [Consulter notre rubrique sur les violences contre les femmes](#)